
Reunião entre Casas Conselheiras e Equipes de Apoio 

Data: 01/08/2015 

 

Presentes: 

 

 Iniciamos a reunião com o Eduardo comentando alguns assuntos 

tratados na manhã do mesmo dia a respeito da preparação para o calendário 

da AEE que será definido na reunião dos coordenadores regionais em 

setembro de 2015. A proposta envolve alguns aspectos:  

 Nos anos que houver RGAs descentralizadas a diretoria junto com as 

equipes da AEE cuidará da sua execução 

 Haverá dois encontros em AEE ao longo do ano, além da RGA: (1) 

Encontro de EAE/FDJ/Trabalhos do 3º Grau ficará no 1º semestre. (2) 

Encontro de Mediunidade/FASEP ficará para o 2º semestre – ficou 

definido. 

 Proposto uma data no final de junho para que se tenha o ingresso do 1º 

e 2º graus da EAE, com a presença dos discípulos para receberem os 

novos companheiros. 

 Encontro de Evangelizadores da Infância, Pré-Mocidade e Mocidade 

juntos no mesmo final de semana – ficou das respectivas equipes 

conversarem e fecharem como será e quando acontecerá. 

 Ficou definido que trimestralmente, dia 30 de janeiro, 30 de abril, 30 de 

julho e 29 de outubro. 

 

 Preparo do material das equipes de apoio para a regional de Cuiabá. 

 

Serão 8 equipes: 

1. EAE presencial (apresentação em setembro de 2015) 

2. EAE a distância (apresentação em setembro de 2015) 

3. EAE Grupo à Distância  (apresentação em setembro de 2015) 

4. FDJ (apresentação em setembro de 2015) 

5. Mediunidade (apresentação em dezembro de 2015) 

6. Evangelização Infantil (apresentação em dezembro de 2015) 

7. Pré Mocidade (apresentação em dezembro de 2015) 

8. Mocidade (apresentação em dezembro de 2015) 

9. Todas as equipes de apoio devem contemplar as atividades do 

exterior, pois contemplam todos os programas da AEE fora do 

Brasil. 

 As 7 equipes se apresentarão em dois momentos: reunião do CGI de 

setembro de 2015 e de dezembro de 2015. 

 A equipe de Mediunidade apresentou os 3 slides (1) o que fizeram; (2) o 

que estão fazendo; (3) o que querem e irão fazer. Esses slides serão 

apresentados na reunião do CGI de setembro de 2015. Informaram que 

referente ao assunto Apometria apenas será falado que a equipe de 



mediunidade já está estudando o assunto e que no momento oportuno estarão 

informando o movimento. Irão também informar na reunião para que as 

pessoas possam estar realizando perguntas para a equipe de mediunidade. 

Isso será muito útil para que eles possam organizar o livro de perguntas e 

respostas. Sugestão é para que se coloque o pedido nas próximas edições de 

O Trevo. Outra importante ação é obterem as informações de quais são os 

dirigentes do curso de médiuns num prazo de três meses. A ideia é formarem o 

cadastro de dirigentes de curso. 

Foi sugerido pelo Guidini que os prazos das tarefas das equipes possam 

casar com as datas das reuniões do CGI, a fim de que no fórum adequado 

possamos solicitar apoio para a solução. Além disso, que as propostas tenham 

de fato objetivos de trazer melhorias o quanto antes, sem que fiquemos 

sugerindo coisas muito a frente, sem prazos mais precisos. 

A equipe de Evangelização Infantil falou da tarefa que ficaram 

responsáveis após a última reunião a respeito de quem seria verdadeiramente 

a equipe de apoio à Evangelização Infantil. Perguntaram aos coordenadores e 

apenas 4 regionais responderam, contudo, apenas uma respondeu a respeito 

do que seria a equipe de apoio e outra que apoiou. Nessa semana, uma 

regional se manifestou questionando a equipe de apoio porque acha que 

ninguém vai aderir, pois são muitos trabalhos, tarefas. Uma das pessoas do 

grupo sugeriu que fizessem parte dessa equipe apenas pessoas de São Paulo 

devido a quantidade de reuniões. Para a Filomena, se continuar sendo ela, 

Beth, Marcelino e Sandra, eles apenas cuidarão da revisão dos livros de apoio 

que já está em andamento há anos. Então, estão em conversas com os atuais 

coordenadores de evangelização infantil das regionais para que possam definir. 

Hoje possuem 3 regionais sem coordenadores da evangelização da infância. 

Porém, ainda não há um consenso a respeito de quem é a equipe de apoio. 

Maria José acredita que o grande objetivo da equipe é a sua identidade. 

Bárbara sugere que se definam bem também quais são os nomes que 

representam cada cargo e respectivas responsabilidades. 

 Marcos falou a respeito da equipe de apoio de EAE e hoje estão em 36 

pessoas. Passou a todos os prazos para as atividades que pretendem realizar, 

inicialmente instruindo os próprios participantes da equipe de apoio. Explicou 

que embora se pareça extenso, lembrou que paralelo às atividades da equipe 

de apoio, ainda existem outras atividades como cursos e encontros que a 

equipe tem de realizar. 

 Próxima reunião: Dia 29/08/2015 as demais equipes que não 

apresentaram. 

  


